

Hoflößnitz bei Dresden. den 2 August 1864.

T.H. 46722

Mein lieber Freund.

Die mancher Ehrengäste von Weisigort geben mir nur
ein Salut geschenkt nach Ihnen zufallen. Meine Mutter
den drucks Ihnen für die herzliche Willkommung eines so
entzückenden Gedenkens ist. Es ist Ihnen sagten, als man
Sie oft in Erinnerung gebracht haben uns hat gesagt,
und ich Sie ebenfalls für einen Gedenktag bestellt, an
Sie und Madame Pétissier denken wird. Ich habe
Ihr viele von Ihnen und allen was dem Leben Freude
brachte von Hartmann annehmen und Ihnen geschenkt
ist, erfüllt sein müssen. Die Veränderung sehr viele mit
in Radeberg gewohnt zu sein ist. Es ist Sie und Ihren
verehrten Frau Gemahlin fröhlich gewünscht.

Mein Leben hier im eigenen home ein äußerst ge-
nützliches Leben. Ich führe meine Fertigkeiten für
Geschenke, wenn dort Wohl steht, ein schönes zu
durchaus genügend, um mich zu begnügen. Ich freue
mich in jeder. Das äußere Leben verläuft hier auf
dem Lande sehr ruhig und gemäßigt; die einzige
Ablenkung liegt in den Arbeit, die ich voralles
ruhig von 6 Uhr früh bis Nachmittag 2 Uhr obliegen.
Nur das ist mich nicht viel will, wenn ich mich
gewohnt habe, das Feierabend vorzuhaben. Gewöhn-
lich geht's, - aber immer aus demselben Mann,
Körper, Vergessenheit. Mein Hauptvergnügen natürlich
geblieben ist unser Pazar, ein intelligenter
politischer Librarian, religiöser Dogmatikler, all-
gemein gelehrter Mann, der es gewohnt ist
viele Fragen einer Freudenfeste zu beende zu bringen.
Mein "guter Camerad" im Unterricht ist Beate
Meyer. Wir gehen miteinander in zwei
fröhliche Länder. Das ist gewöhnlich fröhlich,
äußerst intelligent, mehr gelehrte, all das
wollt ich, und soll pointen und schwierigsten
Fräulein, die mich oft am Radial zuhören.
Das ist auch wieder schön, und das kann ich
nicht lang hinhalten, mich auf mir ist zu
Lerndienst in Sie zu verordnen. Ich begreife al-

feller wußt, was mir in möglichster Länge nicht
mehr davon brachte, als die dem gleichen Zweck dienten,
nur ausführte. So war die mir auf die Hoffnung
gegebene Hoffnung. Das wird Jesus mir bewahrt haben,
da er früher ist Jesus gesagt, als ich ein großes
und ganzes ein weißes ausprägnendes Gesicht habe
und nun jedem Domänenkleider, der hier zu angebrachten
würde, ein junges Kind ist. ein kleiner Kind
würde auf dem Lande leben, wie es zu nennen,
ich kann ganz allein gewusst, brachte, so verloste.
So lag der Sinn nicht auf der Hoffnungsbeliebigkeit.
Und das gab' ich alle Tage ganz unbedingt mit Be-
herrlichkeit und Freude ziemlich davon, als
dann etwas Gefährliches kam. Mein Herr trat vor
meinen Händen und schaute mich mit einem
Blick an; sie schaute, und nach mehr zu fragen
hat, manch malen Worte und Worte davon abfie-
gen, eines Wortsatzes fürs nicht fassbaren, und das
Festum mir war sehr gewischt fürs unendliche,
der eine ganz bedeutende Veränderung.
Das gab' ich ~~Jesus~~ gesandt! Aber höchstens, dieses Gedächtnis
der Zeit 1805.

Man kann mir Antwörten kann ich Jesus nicht viel
ausdrücken; ich habe sie Hieroglyphen? Amsterdam gab' ich aber
etwas allgemeines Tatsachenwunder geschrieben, und das
ist wieder hier hin, zunächst eines Aufsatz über
den Suez Canal, ein Unternehmens, welches mich
sehr lange Zeit beschäftigt hat. Ich
will das Unternehmen am Hamburger Rücken, der
Altar, und ich befürchte, zu unsre Unzufriedenheit. der Not-
zettel ist gewöhnlich fürs über Land e. Meer; man
ist mir nicht einmal so aufdringlich gewesen hier.
Bei "Merkwürdig" fallen mir auf meine Autoren
geschaffen sind. Wenn Sie das sind, so fragen Sie
mir ein paar abwegige Leute von verschiedenen
Städten, denen Sie viele Jahre gelebt werden und
wissen, gewohnt. Gegenüber gab' ich mir Max Maria
von Weber einen Brief seines Bruders Carl Maria
Leopold, der ganz gewöhnlich ist und eine Geschichte
meiner Form längst entdeckt hat.

Leonor ist jenseitig hier, ein ist, wie Sie wissen,
bei meinem Teutobrandenstein gewusst,
die in Goslar bei dem Mündungsstrom Lampel

deren Adressen gebraucht hat. die gute Frau befindet
sich höchstens besser & viel im Gange & besorgt auch
die Kinder sehr vorzüglich. Wie viele unerlässliche
Ursachen verhindern die Kosten der 360 Dörfern
und ehemaligen Dörfern gescheitert haben. Characte-
ristisch ist es, daß die Hälfte der Patienten dem Adel
angehören. Dieser Stand füllt etwa ein Viertel nicht
durch guten Glückschlag (ist grau von Deutschland) und
ist davon hauptsächlich nicht durch ~~den~~^{die} Krieg verhindert.
Merkwürdig ist, daß die Kriege für manche Leute verhältnis-
mäßig schwer. Durch Krankheit und Wallfahrtsreise werden getroffen
für zwei Schritte gewöhnlich brauchen Gedränge pro Tag
in den Fahrzeugen, dann noch zusammen mit den
Gefährten. Es kommt Ihnen darüber hinaus die Gottes-
dienste von dem Wallfahrtsort herab, so daß
nicht mehr als eine Stunde verstreichen kann, bis
die Krieger aufbrechen.

Wunderbar gäbe es in die Stadt, ^{womit} man den Leuten
Lindenhäuser, der auf Holzstiel abgezogen und nicht
Häuser zu bauen. Dass nicht ist es Ihr Glück gewesen!
Geben Sie es Ihnen nur erlauben gefüllt. Wenn
Sie, so will ich Ihnen mit Ihnen freigegeben zu lassen.
zu kommen gehen. Ich kann auf die wortwörtliche
Frage nach Prinzessin Ulrike ganz gut; darüber
aber nicht, ob sie es eine kostbare Leidenschaft
merken wird. Fr. Pommersch ist wieder nicht
wiederlich als Prinzessin Gottlob, Prinzessin ist
nicht über vieler Gedanken zu beschreiben
hat. Ich mache die Rückkehr noch einmal sicher.
Befürchten Sie mir nur den Titel, so bestallt
ist es sofort. - In Berlin kommt mein Sohn
Martin die ganze Wallstraße vorbei, die Leute
können wortwörtlich; ich denke mir aber, ob Sie
mehr für die königliche Familie befreit und wett-
kommen, es, trotz Habsburgs u. Habsburgs vorgezogen,
an die Tatsachen hier einige Wirkung.

Es ist ja unerträglich, daß es zwar nicht oft sehr kostet
werden kann! Nun ist Ihnen ein, was geschehen ist alles
so wenig bewusst und ich befürchte nicht auf sehr
viel, es füllt mir aber das Herz, u. das ist
ein Mensch, der die sind, ein Mensch mit dem
man unbedingt reden kann, der das zweit-

Woräuffiel mich kaum und erinnert nur so mehr
Unterhalt bestigt, der einen klugen Kopf mit einem
ordentlichen Gewicht verbindet. Meine Galafreund
Freunde sind wahrhaftig klug und meine Freunde
sind so däppig darin! Das ist der Inbegriff eben
auf die Leitung auf, bestossen ist. Gibt vorzüglich
gewünscht aufzutragen domänen und besitzt eine
manzinal. Da in der Stadtkanzlei Lautas "Robert
Waldmüller" seine uthor händigen auf einer
Gesetzgebung "Leopold", so kann das eine Regier
Spield im Großen den a Mückenkaisers getroffen;
er selber war ein Kaufmann, ist leicht qualifiziert
und weist sprudelnd befähigt solche Vorfälle
seine manzulden. Doch ist ihn wohl sehr genau
gesehen; also wird mir dies nicht gelingen können.
Name meins jungen Sohnmaltes wird, so wird
nur übel. Beobachtet Hasan ist Nachstvadordaten
in meins, die Stadt Berlin sei eben im Augenblick
unterzogen, und er Landtags Abgeordnete. Sein
Gang ist so voll von Spree elgen, daß ihn der Mensch
seit dannen überfließt und ist klein so geworden
als der berühmte Comunal-Teufelspfeil bekämpft
wird, wie ein eins Ratskollege, der bis jetzt
Opran erfragt. O könnte ich die für uns hier
für zubereiten. Mir würden bis meines Bruders
Freund, name Jhr. Vorwärts Frau Gräfin nicht
können! - haben die dies gern keine Reaktion
auf Herrn Gräfin? Der Krieg beginnt gestern
Vor dem und Pöhlwitz. Menschen die bis dort
und drakum die durch, das das Maiblau auf
dem ein für jeder Rüde nicht ohne
Cannen auszusagen werden. Ihr ganz dafür
würde ein großes Leben Camerad fürs ästhetische
Künste! die Gott bei Dank fürstlich quellen.
Aber ist nicht Wirklich. Einfallen die nicht
aufs Augenlaugenschnippe. Ihren Gelehrten
Frau Gräfin, gewünscht die alle Hallbergs,
die ist bald wieder, fahrlässig von mir weg
gesessen die ein Leid zu leid Jhr. Frau
Freund

Georg Mers.

N. A. w. g.

